



輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

クラブ活動スタート！！ ～自分のやりたい活動を 異学年の仲間とともに～

クラブ活動は「学年や学級の所属を離れ、異学年の仲間と共通の興味・関心を追求する活動」になります。特に、「異年齢集団での活動」が他の学習とは大きく違うところです。4月27日スタートしました。今年度のクラブ活動は「バドミントン／卓球／スポーツ／サイエンス／物作り／ダンス／手芸／読書／イラスト／ボードゲーム／タブレット」の11クラブです。

第1回目となったのクラブ活動の時間では、今年度の組織作りや計画立て、めあてなどを決めました。6年生の役員を中心に自分たちで話し合いを進める姿はとってもたくましく見えました。「わくわく」する活動を作り上げてほしいと思っています。

ご家庭においては、保護者の皆さんの小学校時代のクラブ活動などを話題にしていただければ話が弾むのではないのでしょうか。



運動会に向けて

～着々と準備進めています～

13日の運動会に向けて、着々と準備を進めています。今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症の分類変更を受け、コロナ禍前の運動会を意識しながらも、今後も持続可能な運動会の姿を目指しています。全校生が一堂に集う運動会であり、さらに子どもたちの活躍の場、主体的な活動を取り入れようとすると自ずとやらなければならない準備も多くなります。

学年での徒競走種目・団体種目に加え、創立150周年を記念しての「全校ダンス」、代表選手によるリレー、さらには応援合戦や各係の活動など本当に盛りだくさんです。

子どもたち・先生方は休み時間や昼休み、放課後のすき間時間なども時間を惜しむかのように活動しています。校長として体が心配になるくらいです。連休明けはいよいよ最終追い込みになります。体調に十分しながら、たのしい連休にしてほしいと思っています。



保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～

----- 切り取り線 -----



ゴールデンウィーク中の 新型コロナウイルス感染症への対応

- 子どもたちの毎日の検温、体調確認。
- 不要不急の外出の自粛 **人混みの回避**、飲食時の厳重な注意。
- できる限り不織布マスクの着用。正しい着用の推進。
- 手洗い・換気等の励行。密の回避。
- **風邪の症状が見られた場合の病院受診**
- **抗原検査・PCR検査を受けたときはできるだけ早く学校への連絡をお願いします。**

※結果にかかわらず

- 平日・日中－学校 0243-23-0029
- 休日・夜間－学校携帯 080-2814-4808

～ よろしくお願いします ～

9日（月）～朝の健康観察／検温については念入りに
お願いします。児童・同居家族に発熱や風邪の症状が見られた場合は登校の自粛をお願いします。